



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Zonenplanänderung "Wiesholz" genehmigt

Der Regierungsrat hat die von der Gemeindeversammlung Ramsen am 29. November 2005 beschlossene Zonenplanänderung betreffend die Umzonung "Wiesholz" (rund 3'500 m² von Teilen der Parzellen GB Nr. 742 und Nr. 743 von der Landwirtschaftszone bzw. der Verkehrsfläche in die Dorfzone) genehmigt. Die Regierung kommt zum Schluss, dass die Gemeinde Ramsen das ihr zustehende Planungsermessen korrekt ausgeübt hat. Mit der entsprechenden Zonenzuweisung wird dem Schutz des Ortsbildes optimal Rechnung getragen. Wegen der bestehenden Ortsbildschutzzone können auf den neu eingezonten Parzellen nur Neubauten bewilligt werden, welche den Ortsbildschutz beachten und zu den bestehenden Gebäuden im Weiler Wiesholz passen.

Der eigentliche Umzonungsentscheid "Wiesholz" der Gemeindeversammlung Ramsen wurde bis vor Bundesgericht angefochten. Das Bundesgericht ist auf das entsprechende Rechtsmittel nicht eingetreten, weil die Genehmigung der Zonenplanänderung noch nicht vorliege. Mit dieser Entscheidung hat das Bundesgericht seine bisherige Praxis unerwarteterweise verschärft. Damit wurde die Zonenplanänderung unnötig verzögert. Gestützt auf die neue Praxis des Bundesgerichtes hat der Regierungsrat nun den Genehmigungsentscheid gefällt.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die von der Gemeindeversammlung Trasadingen am 23. November 2007 beschlossene Teilrevision der Beitrags- und Gebührenordnung der Einwohnergemeinde Trasadingen genehmigt.

Schaffhausen, 15. Januar 2008
bis und mit Nr. 2/2008
2/2008

Staatskanzlei Schaffhausen